BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Landtag 18. Wahlperiode

21.02.2012

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Führerschein gegen Jahreskarte

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die Gefahren, die von über 80-jährigen Autofahrern ausgehen?

Wie bewertet der Senat den Vorschlag Senioren, die freiwillig Ihren Führerschein abgeben, für ein Jahr oder länger mit einem Jahresticket für den öffentlichen Personennahverkehr zu belohnen?

Wie bewertet der Senat in diesem Zusammenhang die Möglichkeit, Senioren ähnlich dem Frauen-Taxi ein Senioren-Taxi anzubieten?

Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU